

Die Sektions Nordwestschweiz im Jahresrückblick 2016 und Ausblick 2017

Diesen Bericht verfasse ich erstmals als neu gewählter Präsident der Sektion Nordwestschweiz.

An dieser Stelle möchte ich mich für die gelungene und konstruktive Zusammenarbeit im Vorstand bedanken.

Auch dieses Jahr wurden zahlreiche unterschiedliche Anlässe durch unsere Sektion durchgeführt. Sei es bei Stadtführungen, organisiert durch Basel Tourismus, oder im kleinem Kreis bei Felice zu Hause. Kulturell kamen wir ebenfalls nicht zu kurz. Eine sehr eigenwillige Ausstellung im Kunstmuseum Basel und auch das Whiskyseminar bei Unser Bier standen auf unserem Programm. Zu guter Letzt, etwas sehr Vertrautes – Destillieren bei der Brennerei Zuber in Arisdorf.

All denen die an unseren Anlässen teilgenommen haben, und den Organisatoren sei an dieser Stelle einen ganz speziellen Dank ausgesprochen.

Auch im kommenden Jahr sind diverse Anlässe in Planung.

Gerne würden wir euch an gegebener Stelle begrüssen. Die Anlässe werden im ChemieXtra und auf der Homepage publiziert.

Ein neuer Aspekt ab 2017: wir möchten uns auf einen Firmenbesuch pro Jahr festlegen. Im Jahr 2017 wollen wir das Thema Automation vertiefen. Näheres werden wir bald detaillierter bekannt geben.

Ebenfalls werden unter unserer Führung die Lernenden vermehrt dazu ermuntert, ihre mit viel Mühe und Fleiss erstellten Projekt-Arbeiten auf unserer Website und dem Fachorgan ChemieXtra zu publizieren. Deshalb sind wir seit diesem Jahr als Sektion Nordwestschweiz unter folgendem Link www.facebook.com/cptechnologe/ auch auf Facebook präsent.

Dort stellen wir uns vor und publizieren fortlaufend News.

Hiermit schliesse ich den Bericht und danke nochmals allen recht herzlich für Ihr Engagement und wünsche frohe Festtage und gute Gesundheit fürs neue Jahr.

Für die Sektion Nordwestschweiz

Der Präsident Andreas Schläpfer